



Porcherie, située au sud-est de la cour. Les cinq loges du premier plan ont été construites en 1889 d'après le dernier propriétaire. Les loges du second plan ont été ajoutées en 1928, d'après la même source. Les portes manquent. La cinquième de ces portes donnait accès à un local appelé "cuisine à cochons" dans lequel se trouve un conduit d'évacuation des fumées (celle d'un poêle dans lequel on cuisait des pommes de terre).).

IVR84\_20200300076NUCA

Auteur de l'illustration : Christian Parisey

Date de prise de vue : 2020

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel, ADAGP  
communication libre, reproduction soumise à autorisation